

平成 30 年 12 月 26 日(水)



## 『大好きだよ♡』

たんぼぼになり、「〇〇くんと遊びたいけ、ママ一人で買い物に行ってきた。」と言ったり「お泊まり保育すごく楽しかったあ」と、少しずつママの手を離れて行ったかに見えたまーくん。最近はまだ、「ママ一緒にねんねして。」と甘えんぼ。「ママ大好き♡」と頭をなでてくれたり、ぎゅーしたり、こんな時もあると少し、今のうちにたくさん大好きと言いたいです。 (たんぼぼぐみのはだのまさとくんのお家から)

お母さんに甘えたり、少し離れたりしながら成長していくのでしょうか。「大好きだよ」と伝えているまさとくんの表情が想像でき、こちらまで幸せな気分になります。

(保育士より)

## 『3人兄弟』

けんとは、高校生のお兄ちゃんと、中学生のお姉ちゃんがいます。歳も離れているし2人共可愛がってくれます。けんともだんだんお喋りが上手になってきたので、3人で話しているところを見ると、とても微笑ましく思います。「けんちゃん！」とお兄ちゃんが呼ぶと、「ちがう！ばばけんとよ！！」と言ったり面白いです。これからも仲よし兄弟でいてほしいと思います。

(ちゅうりっぷぐみのばばけんとくんのお家から)

お兄さん、お姉さんにとって、とても可愛い弟なのでしょうね。けんちゃんを囲んで笑顔溢れる様子が伝わってきます。保育園でも、「昨日、お兄ちゃんと…」と嬉しそうにお話していますよ。

(保育士より)

## 『次は何色かな…？』

とらじの好きな色は赤と青。特に赤には目が行くようでビーズ1粒くらいの小さなものでも指をさして「赤！赤！」と叫んでいます。この前、テレビをつけるとすぐに消えてしまい、つけては消えてを繰り返して壊れたのかなと思っていると、近くで「赤！赤！」というささやきが聞こえとらじを見ると・・・リモコンの電源の赤を嬉しそうに押していて思わず笑ってしまいました(笑)。赤と青の次は何色を言えるようになるのか楽しみです。 (ひよこぐみのたむらとらじくんのお家から)

赤は元気な命の色ですね。赤色探しから身近な電子機器に関心が広がってきているとらじ君。色の持つ役割もわかってくるでしょう。黄や緑もわかっていてブロックを間違えずに保育士に持ってきますよ。

(保育士より)

